



paul-ehrich-klinik bad homburg // neugestaltung eingangshalle

Im Rahmen der Gesamtanierung der Paul - Ehrlich – Klinik wurde zunächst die Eingangshalle und die Anmeldung komplett umgestaltet und technisch saniert. Auch der bestehende Windfang wurde entfernt und durch einen modernen transparenten Vorbau ersetzt.

In der Eingangshalle entstand ein Kommunikationsbereich sowie ein Internetterminal für Patienten. Die freundliche Anmeldung wurde durch eine multifunktionale Thekenanlage aufgewertet und um einen Backofficebereich ergänzt.

Der neue helle Eingangsbereich leitet die Patienten in die neue Eingangshalle, die dem Charakter einer Hotellobby entspricht und nicht die häufig anzutreffende sterile Atmosphäre einer Klinik widerspiegelt.

bauherr
Knappschaft Bahn-Ssee

baujahr

2010

leistungen

besonderheiten

